

**NEWS**

---

**Wenig Schlaf, viel Kaffee und jede Menge kreative Ideen!**

Dritter „HackAAthon: ZEISS meets Aalen University“ an der Hochschule Aalen

**26.11.2019** | Innerhalb von 36 Stunden mussten Studierende der Hochschule Aalen beim dritten „HackAAthon: ZEISS meets Aalen University“ verschiedene Problemstellungen lösen. Insgesamt 60 Studierende nahmen an der Veranstaltung Ende November teil. Von einer App, einer Website bis hin zu einem Prototyp – von den Studierenden wurden jede Menge kreative Ideen und Lösungen entwickelt.

Bei einem Hackathon müssen die Teilnehmenden innerhalb kürzester Zeit eine Aufgabe lösen. Das bedeutet: wenig Schlaf, viel Kaffee und ein Haufen an Arbeit. 60 Studierende aus verschiedenen Fakultäten lösen vier Aufgabenstellungen von ZEISS Vision Care beim diesjährigen HackAAthon. Nach über 30 Stunden Arbeit mit teils größeren, teils kleineren Schlaf- und Essenspausen, präsentieren die Studierenden Ihre Ergebnisse vor der seitens ZEISS hochkarätig besetzten Jury. Mit kreativen Ideen, einer super Stimmung und tollen Preisen gehen alle nach Hause.

**Bildnachweis:** © ZEISS | Manfred Stich